



はじめよう オンライン

2020/9/25 No. 4

「オンライン（ゲーム）」での ことばづかい



このあいだ オンラインゲームしていたら、
ぼくがちょっと うまくできなかったからって、
おなじクラスの ともだちが
いやなこと 言ってきたんだ。
ぼくだって いっしょうけんめいやってたのに…。

まえに、いっしょにゲームをやっていたひとが
やられちゃったときに、
ぼくも ひどいこと いっちゃったんだ…。
そのひとは そのゲームの なかだけのともだちだけど、
なんか わるいことしちゃったな…。



オンラインゲームとか
インターネットの中では
あいてが見えないから、
いつもより つよい いいかたに
なりやすいかもね。

むちゅうになるのも わかるけど、
見えないからこそ
いつもより ことばづかいに
きをつけないと いけないね。



(文責：中津川)



【保護者の皆様へ】

人が面と向かって会話をするとき、使うのは「言葉」だけでしょうか。気を付けてみると、顔の表情や声の調子、身振り手振りなど言葉以外のもので伝えていることが多いのに気付きます。一方で、メールやSNSなどインターネット上でやりとりは主に「言葉」だけで行われます。普段の会話と同じようには伝わらないのが当たり前のことです。その違いを理解しないで使っていると、子供たちはトラブルに巻き込まれてしまうことがあります。スマホなどを使わせるかどうかは、各家庭の判断の下でということになりますが、使わせるときは、子供たちにスマホの中でけんかをしてはいけないということを念押ししてください。けんかになりそうになったら「続きは明日会ってから話そう」と言って切り上げるようにさせてはいかがでしょうか。(文責：門田)